

Fecha: 03-01-2025 Medio: El Llanquihue Supl.: El Llanquihue

Tipo: Noticia general

Título: Entregan seis colectivos eléctricos: circularán en Puerto Montt y Osorno

Pág.: 3 Cm2: 198,3 VPE: \$217.340

198,3 Lectoría: \$ 217.340 Favorabili

Tiraje: 6.200 Lectoría: 18.600 Favorabilidad: ■ No Definida



LAS AUTORIDADES Y LOS CONDUCTORES BENEFICIADOS.

Entregan seis colectivos eléctricos: circularán en Puerto Montt y Osorno

REGIÓN. Actividad se desarrolló en el marco de los programas +Transporte Eléctrico y +Carga Rápida.

on la finalidad de avanzar en Electromovilidad en la región, se entregaron seis vehículos eléctricos que fueron adjudicados a beneficiarios de Osorno y Puerto Montt. Además, se inauguró un punto de Carga Rápida de acceso público.

Estas iniciativas se dan en el marco del Programa +Transporte Eléctrico y +Carga Rápida, que son parte del provecto GEF7 Electromovilidad, que es financiado por el Fondo Global para el Medio Ambiente (GEF), implementado por el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNU-MA) y ejecutado por la Agencia de Sostenibilidad Energética (AgenciaSE), con el apoyo del Ministerio de Energía, que busca dar apoyo a los dueños de colectivos para que puedan cambiar sus vehículos de trabajo por uno eléctrico.

La actividad se realizó en uno de los puntos de carga rápida de Copec Voltex.

Así lo indicó la seremi de Energía de Los Lagos, Liliana Alarcón. "Estamos muy contentos, porque, además, estos beneficiarios de los vehículos eléctricos van a tener un cargador eléctrico en su domicilio para poder aportar en la descarbonización de la matriz energética y tener ciudades más amigables", dijo

El seremi de Transporte y Telecomunicaciones, Pablo Joost, indicó que "hay una colaboración público-privada para avanzar en descarbonizar la industria del transporte. Nosotros como Ministerio vamos a seguir apoyando".

Maricela Ojeda, una de las beneficiarias de los colectivos eléctricos, sostuvo que "vamos atener una energía más limpia en nuestros vehículos, luego una economía importante también y por consiguiente nuestros usuarios están muy contentos de saber de estas iniciativas y que estamos aportando al medio ambiente".

Mientras que María Fernanda Rioseco, de la Agencia de Sostenibilidad Energética destacó la relevancia de traera regiones la tecnología e implementar un proyecto internacional con perspectiva de género.

A la fecha, el concurso ha recibido 48 postulaciones, de las cuales 15 provienen de la Región de Los Lagos: siete de Osorno, seis de Puerto Montt y dos de Castro.

Durante el evento, fue posible concretar la entrega de seis nuevos autos del proveedor Guillermo Morales con los modelos BYD DOLPHIN GS, BYD DI y BYD YUAN PLUS GL; y el proveedor Copec Voltex con los cargadores domiciliarios WALLBOX COPPER SB.

En total, se entregó un apoyo de más de \$112 millones de cofinanciamiento para estos seis beneficiarios. C3